

---

## **IAA Hannover 2018: Der neue Mercedes-Benz Actros gibt seinen Einstand**

Mercedes-Benz feiert auf der IAA Nutzfahrzeuge in Hannover (Publikumstage: 20.–27.9.2018) die Publikumspremiere des neuen Actros. Zum Produktionsstart des schweren Lkw gibt es eine auf 400 Fahrzeuge limitierte „Edition 1“ mit zahlreichen Extras serienmäßig. Dazu zählen zum Beispiel der automatische Notbremsassistent, ein elektrisches Sonnenrollo, ein Lederlenkrad, das Mediapaket und die Ambientebeleuchtung. Weitere Merkmale sind Bi-Xenon-Scheinwerfer, vier zusätzliche LED-Fernscheinwerfer und der beleuchtete Mercedes-Stern. Die Mirror Cam, die beim Actros künftig den Rückspiegel ersetzt, ist in Chrom ausgeführt. Als erster Lkw wird der Actros mit einem digitalen Cockpit ausgeliefert.

Auf der Beifahrerseite dokumentiert ein weiteres „Edition 1“-Logo aus poliertem und gebürstetem Aluminium die Seriennummer aus den 400 Fahrzeugen. Das Sondermodell wird für alle Zwei- und Drei-Achser mit Gigaspace- und Bigspace-Fahrerhaus angeboten. Die Fahrerhauslackierung ist frei wählbar und kann an die jeweiligen Firmenfarben der Kunden angepasst werden. (ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



Mercedes-Benz Actros 1863 Edition 1.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler



Mercedes-Benz Actros 1863 Edition 1.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler



Mercedes-Benz Actros 1863 Edition 1.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler



Mercedes-Benz Actros 1863 Edition 1.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler

---